

Presidente Díaz-Canel analizó acciones de enfrentamiento tras incendio en Matanzas (+Fotos)



Foto: @PresidenciaCuba

La Habana, 11 ago (RHC) El primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel encabezó este jueves, en Matanzas, la reunión de chequeo a las acciones de enfrentamiento al incendio en la Base de Supertanqueros, de esa ciudad distante 100 kilómetros de La Habana.

El dignatario afirmó que “estamos frente a un incendio controlado en fase de liquidación, tiene un poderoso contenido; porque en ese control del incendio hay mucho coraje”.

Foto tomada de Prensa Latina

Image not found or type unknown

Durante el encuentro, la ministra de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente (Citma), Elba Rosa Pérez, resaltó que en las imágenes del radar se observa la disminución de la visibilidad del humo proveniente del siniestro, ocurrido el pasado día 5 por el impacto de un rayo en uno de los tanques, que luego se extendió a otros tres.

La especialista acotó que a seis días de haber comenzado el trágico suceso, disminuye también la contaminación ambiental, y no hay evidencias de pacientes aquejados por el humo.

Por su parte, un representante del Ministerio del Transporte expresó que esta jornada se espera el arribo de un carguero de Bolivia con ayuda solidaria para enfrentar la situación tras los sucesos en la zona industrial matancera.

Foto tomada de Prensa Latina

Image not found or type unknown

En tanto, el ministro de Salud Pública, José Ángel Portal lamentó el fallecimiento de un paciente que se encontraba en estado crítico extremo, con quemaduras incompatibles con la vida. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/296271-presidente-diaz-canel-analizo-acciones-de-enfrentamiento-tras-incendio-en-matanzas-fotos>



Radio Habana Cuba